



## Projet

# Bientôt un Clairefontaine du handball à Colombes

**L**E VIEUX stade Yves-du-Manoir, à Colombes (Hauts-de-Seine) se prépare à tourner une page de son histoire, celle du rugby. A l'horizon de 2014, une enceinte de 15 000 places, destinée à accueillir les matchs de l'équipe de France de handball, devrait voir le jour. Celle-ci abriterait aussi les locaux de la Fédération française de handball (FFHB) et les équipements pour accueillir la sélection nationale. Joël Delplanque, le président de la FFHB, et Patrick Devedjian, ministre chargé de la Mise en œuvre du plan de relance et président du conseil général des Hauts-de-Seine, ont dévoilé leur projet hier après-midi. « Pour moi, c'est Noël ! », a insisté Delplanque. Patrick Devedjian insiste : « Les joueurs de l'équipe nationale sont champions d'Europe, champions du monde et champions olympiques et ils n'ont pas pignon sur rue. Ils ne sont pas traités par notre pays à hauteur de leurs résultats. C'était une carence. »

### Un coût à préciser

Le football a Clairefontaine. Le rugby, Marcoussis. Le handball aura bientôt Colombes. Le coup d'envoi du projet

a été voté hier à l'unanimité par les représentants du conseil général et ceux de la ville de Colombes, lors du conseil d'administration du syndicat mixte du stade Yves-du-Manoir. Concrètement, une étude de préprogrammation a été engagée. Celle-ci devrait permettre, d'ici à quatre mois, d'élaborer les contours détaillés du projet et de fixer le calendrier des travaux. Le financement de l'enceinte, dont le coût définitif est encore à déterminer, sera pris en charge en partie par la FFHB, qui pourrait alors vendre son siège à Gentilly (Val-de-Marne), estimé entre 1,2 et 2 millions d'euros.

Sans donner de chiffres, Devedjian assure : « Nous financerons le reste... » A Colombes, la municipalité est enthousiaste. « Le projet est maintenant très engagé au niveau des principes. Il y a une envie très forte de la fédération, du conseil général et de la ville de Colombes, souligne Philippe Sarre, le maire PS. Le handball est un sport qui a le vent en poupe ! C'est donc tout à fait emblématique. Après le foot, les Jeux olympiques, c'est une nouvelle page de l'histoire du stade. »

**MATTHIEU PELLOLI**